



7 Claves impresionantes del Fondo de Desarrollo Local 2025 que está transformando Puchuncaví

El Fondo de Desarrollo Local 2025 de Aguas Pacífico marcó un hito para Puchuncaví al financiar 34 proyectos en la comuna, con un aumento del 79 % en comparación con el año anterior. Este año se recibieron 178 postulaciones y se seleccionaron 68 iniciativas en total, de las cuales la mitad corresponden a organizaciones locales. Por primera vez, se incluyó una línea exclusiva de financiamiento para proyectos sostenibles, beneficiando a 17 propuestas enfocadas en economía circular, gestión ambiental y energías limpias.

Las organizaciones beneficiadas incluyen juntas de vecinos, clubes deportivos, agrupaciones de adultos mayores, centros educativos y proyectos de salud comunitaria. Entre las iniciativas destacadas figuran la ampliación de estanques de agua, instalación de luminarias solares,

remodelación de espacios turísticos como la Feria de Artesanos de Horcón, y un sistema de riego con aguas tratadas en una escuela rural. Estas acciones no solo mejoran la infraestructura, sino que también refuerzan la cohesión social y promueven un desarrollo local inclusivo y sustentable.

Además, Aguas Pacífico implementará un programa de mentoría y apoyo técnico para acompañar a las organizaciones durante todo el proceso de ejecución. Este acompañamiento fortalecerá la gestión, transparencia y sostenibilidad de los proyectos, consolidando un modelo de desarrollo colaborativo que podría replicarse en otras comunas del país. En resumen, el Fondo 2025 representa una apuesta concreta por mejorar la calidad de vida en Puchuncaví, desde lo local y con impacto duradero.